

Die Geographisch-Ethnographische Gesellschaft Zürich hat den Förderpreis für hervorragende Maturitätsarbeiten im Fach Geographie an zwei Preisträger verliehen.

Die Preise wurden dieses Jahr vom Jury-Vorsitzenden Hans Rudolf Volkart am 14. bzw. 16. Juni 2017 an den beiden «Sieger-Schulen» in Bülach und Uster persönlich überbracht.



Enea Kubli

Wirtschaftliche Stärke, sportlicher Erfolg – Sind prosperierende Länder auch erfolgreich im Sport?

Bearbeitet an der Kantonsschule Zürcher Unterland (Bülach) und zur Prämierung eingereicht von der betreuenden Gg-Lehrkraft Jost Rinderknecht

Hauptpreis



H.R. Volkart (Laudator), Enea Kubli (Preisträger) und J. Rinderknecht (Gg-Lehrperson)



Florian Vetsch

Die 2000-Watt-Gesellschaft – Mein Energie-Bedarf / CO₂-Ausstoss aktuell und nach Optimierung der Wärmeerzeugungsanlage

Bearbeitet an der Kantonsschule Uster und zur Prämierung eingereicht von der betreuenden Lehrkraft Jonas Zimmermann

Anerkennungspreis



H.R. Volkart (Laudator), Florian Vetsch (Preisträger) und J. Zimmermann (Gg-Lehrperson)

